

dellen; das Smithsonian-Institut, die erste naturwissenschaftliche Anstalt des Landes; das weiße Haus, die Wohnung des Präsidenten, und das neue Post-Amt. In der Corcoran-Kunst-Gallerie findet man eine Sammlung schöner Gemälde und Skulpturen. Das Washington Monument, das am 21. Februar 1885 zu Ehren des Nationalhelden eingeweiht ist, ist 555 Fuß hoch, das höchste Bauwerk der Erde.

51. Der National-Friedhof zu Arlington, Va.

Washington, D. C., am 30. Mai 1884.

Lieber Bruder!

„Bergiß die treuen Toten nicht und schmücke
Auch unsere Urne mit dem Eichenranz“ —

Diese Worte unseres unvergeßlichen Theodor Körner, sowie mancherlei Reflexionen über die Wahrheit des Wortes, daß man ein Volk darnach beurteilen solle, wie es seine Helden ehre — sie sind es, die mich heute Morgen auf meinem Wege nach dem großen National-Friedhofe in Arlington begleitet haben: Noch nie hat die Sonne dem jungen Tag so freundlich zugelächelt, wie gerade heute, und in ihrem Morgen-
glanze tummelt sich schon in früher Stunde eine fröhliche Menge; thätig schaffen die Mitglieder des Comités zur Schmückung der städtischen Monumente, festlich gekleidete Ausflügler eilen den Bahnhöfen zu, hier und da präsentiert sich schon ein epaulettierter Neger in voller Uniform, und